
２組から
　先日の授業参観では、
参観ありがとうございまし
た。多くの生徒が『緊張し
たけれど、上手く発表で
きた』と言っていました。
ご覧になっていかがだっ
たでしょうか。
　「２学期成長した自分」
という題で作文を書きま
した。たとえ成績が少し
下がった人でも、おこら
れたりしたことがあって
も、みんな、たくさん成長
したことを書くことがで
き、大変うれしい思いまし
た。中学生は一生で１番
成長する時期、残り１週
間あれば、さらに成長で
きるかもしれませんね。

３組から

　今週から１週間、学
期末清掃となり、通常
の清掃プラス１０分間
延長となります。毎日、
重点箇所が指定され
ますが、汚れや整とん
ができていない箇所に
気づいたら率先してき
れいにするよう取り組
んでほしいです。与え
られた役割をただこな
すだけでなく、しっかり
と取り組み１年の汚れ
を落とし新年を迎えま
しょう。
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今週の輝いた人達
　輝いた人の輪が広がる「２年生の中で、活躍した人を紹介する」コーナーです。
　今週の登場は、石井友貴君紹介の八巻拓未君です。石井君とは同じクラスの友達ということでの紹介で
す。では一言お願いします。
  「僕は卓球部に所属し、部長として頑張っています。
　　先週の土曜日に卓球の大会があったのですが、予選リーグで負けてしまったので、この悔しさをバネに中
体連では県中大会に出場できるように、日々の練習に励みたいです。」
　　今ある大会で、実績を残せても残せなくても、本番と言われる大会で最高の力を出せればそれが最高で
すね。日々の練習が大切だということが再確認できれば、と思います。
　これからどのような人の輪ができるのか、乞うご期待、です。

　授業参観が先週の水曜日に行われました。今回は総合の発表を参観していただきました。
　生徒達が、図書室の資料やパソコンで調べまとめたものを、友達や保護者の方々に伝える内容
でした。『しっかりとまとめてある』や『発表も上手ですね』というお言葉をたくさんいただきました。ご
覧になった方もご覧になれなかった方も、ご家庭でどんな感じだったかなどを話し合っていただけた
ら、子供たちの励みになると思います。
　その後の学年懇談では、２学期のまとめとジャージについてや修学旅行について話し合いまし
た。さまざまなご意見をいただき、参考になりました。ジャージについてはこれから詳細が明らかに
なっていきます。修学旅行については、生徒と相談して、決定していきます。卒業文集でも部活動と
並び思い出の最たるものになる修学旅行が、最高に楽しいものになるように計画していけたらいい
と思っています。参考になるご意見などありましたら、どんどんお寄せいただきたいと思います。

学年から
　先週のある放課後、暗
い教室の中から話し声が
聞こえてきたので、部活
に行かずに何を遊んでい
るのだろう、とのぞいて
みたら、男子生徒が３
人。『何してんの？』と聞
いてみたら『先日の高校
発表の時に質問されたこ
とを調べて追加している
んです』ということ。
　今の二年生はすごい、
と言われてきましたが、
それはこんな地道な積み
重ねの結果なのだろう、
と思います。派手なこと
ではないのですが素晴ら
しいことなので紹介させ
て頂きます。

来週の行事
１２／２０（月）　　計算コンテスト　　　Ａ案
１２／２１（火）　 部活動実施日　　　 Ａ案
１２／２２（水）　　２学期終業式　２年は給食

１　／１１（火）　　３学期始業式　給食あり
１　／１２（水）
１　／１３（木）
１　／１４（金）

今週の行事
１２／１３（月）　　愛校週間（～１７日）  　Ｂ案
１２／１４（火）　  部活動実施　　　　　　 Ａ案
１２／１５（水）
１２／１６（木）
１２／１７（金）　　 部休日
　

１組から

　総合学習の高校調
べと発表は、とても楽
しく有意義でした。内
容もまずまずでした
が、さらに充実したも
のにするにはどんなこ
とが必要かを考えさせ
たいです。社会のポス
ターセッションも『すご
かった』の声が。発表
力がついてきているこ
と嬉しく思います。
　男子のサッカーでは
思うようにゲームがで
きず不協和音が・・・。
こんな時どうするかを
みんなで考えてほしい
です。
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